

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0035/2005

Abteilung: Kulturbüro

Bearbeiter/in: Bruno Cloer

Haushaltswirksamkeit: nein ja, bei Hhst.

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Kulturausschuss	05.04.2005	öffentlich	empfehlende Beschlussfassung
Stadtrat	21.07.2005	öffentlich	endgültige Beschlussfassung

Betreff: Straßenbenennung, hier: Elisabeth-Schleicher-Landgraf-Straße

Beschlussempfehlung:

Der Kulturausschuss empfiehlt dem Stadtrat einstimmig folgende Änderung des Straßennamens:

anstelle: Elisabeth-Schleicher-Landgraf-Straße
jetzt: Schleicher-Landgraf-Straße

Begründung:

Am 19. März 2003 hat der Kulturausschuss dem Rat einstimmig empfohlen, im Bebauungsplan „Schlachthof“ einen Straßenzug mit dem Namen „Elisabeth-Schleicher-Landgraf-Straße“ zu kennzeichnen.

In mehreren Gesprächen haben zwischenzeitlich die Bewohner dieses neuen Wohnquartiers auf die Problematik mit diesem langen Straßennamen hingewiesen.

Allein aus technischen und praktischen Gründen wird um eine Verkürzung des Straßennamens gebeten. Die soll in keiner Weise die Verdienste der vielfach ausgezeichneten Speyerer Bürgerin schmälern.

Speyer, den 10.03.2005